

CONEXIÓN CIC

Junio 2025



1. Bienvenida a la Conexión CIC.
2. La misión, principios y valores de la CIC.
3. IV Convención Internacional Santa Marta.
4. 2025: Año de la Buena Voluntad.
5. Preguntas y respuestas.
6. Crónica de Lima 2024: Una convención con magia y hermandad.
7. Enlaces.

Rumbo a
Santa Marta
2025

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Bienvenidos a la Conexión CIC

La Cámara Internacional de Conferencistas inicia una nueva etapa editorial con la publicación de CONEXIÓN CIC, una ventana mensual para compartir, inspirar y consolidar nuestra misión: hacer de nuestra vida, nuestro mejor mensaje.

Comenzamos a prepararnos para un nuevo gran momento en la CIC: la Convención Internacional Santa Marta 2025. Será la cuarta edición de nuestro encuentro y ya sentimos la emoción de lo que viene. Santa Marta es un símbolo de conexión, historia y calidez. Allí volveremos a vernos, a inspirarnos y a seguir fortaleciendo la familia internacional. Contamos con dos grandiosos anfitriones colombianos: El Gran Maestro Haroldo Cabas, Presidente Internacional de la CIC y carismática líder Yamileth Bermúdez, Presidente de la CIC Colombia.

El número inaugural llega con una energía muy especial, porque hablaremos de lo que representa el año CIC 2025: Año de la Buena Voluntad, un espíritu que queremos hacer presente en nuestras decisiones, nuestros encuentros y nuestras palabras. Hace un par de días, Norma Bartel, destacada Master Speaker del Capítulo Honduras, me preguntaba sobre el significado de la buena voluntad en la CIC. Aquí la respuesta.

Y claro, no podíamos dejar de recordar lo que fue Lima 2024. En estas páginas encontrarás una crónica llena de detalles, de emociones y de momentos inolvidables. Quienes estuvimos allí lo sabemos: fue algo más que un evento, fue una experiencia mágica.

Carlos de la Rosa Vidal
Fundador de la CIC

La Misión, Principios y Valores de la CIC: Fundamentos de nuestra comunidad

Desde su fundación el 10 de octubre de 2014, la Cámara Internacional de Conferencistas se ha definido como una comunidad de alianzas entre profesionales del mundo de la formación y la capacitación. Su existencia se sustenta en una estructura de liderazgo colaborativo que busca integrar, formar y proyectar a quienes desempeñan un rol activo en el desarrollo humano y profesional, a escala internacional.

Misión institucional

La misión de la CIC está orientada por siete objetivos específicos:

1. Crear espacios y oportunidades de encuentro entre sus miembros.
2. Formar y capacitar líderes en autoformación y colaboración profesional.
3. Elevar los estándares de calidad en el ámbito del desarrollo humano y organizacional.
4. Articular alianzas profesionales a nivel global.
5. Diseñar e impartir programas de certificación para conferencistas y formadores.
6. Fomentar el liderazgo activo, dentro y fuera de la organización.
7. Difundir una filosofía institucional centrada en el servicio, la fraternidad y la contribución social.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Principios rectores

El cuerpo doctrinal de la CIC se apoya en siete principios organizativos que definen su filosofía operativa:

- **Conspiración:** entendido como el acto de "respirar juntos", simboliza el trabajo en equipo.
- **Tierra Patria:** afirma una identidad supranacional, donde el mundo es la casa común.
- **El mercado es el mundo:** plantea un enfoque abierto al intercambio profesional sin fronteras.
- **La lealtad nos hace familia:** introduce la confianza como base de la comunidad.
- **Crecer juntos:** establece el éxito como proceso compartido.
- **Vivir la enseñanza:** postula la coherencia entre discurso y vida como base del liderazgo educativo.
- **Traer el futuro al presente:** promueve una actitud prospectiva en la toma de decisiones.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Valores fundamentales

La cultura institucional de la CIC se apoya en cinco valores fundamentales, los cuales orientan la convivencia interna y la proyección externa de sus miembros:

- **Fraternidad internacional:** promueve una identidad compartida más allá de las nacionalidades.
- **Comunicación compasiva:** fomenta un estilo de interacción basado en el respeto y la empatía.
- **Gratitud:** se entiende como una forma de servicio y reconocimiento mutuo.
- **Inteligencia intercultural:** valora la diversidad como oportunidad de aprendizaje y entendimiento.
- **Contribución:** establece la acción con propósito como responsabilidad ética.

La CIC se concibe a sí misma como una comunidad internacional con vocación formativa, integradora y ética. Su misión, principios y valores son coherentes con un enfoque colaborativo del liderazgo, que busca formar profesionales con impacto social, no solo por su capacidad técnica, sino por su disposición a construir redes, generar conocimiento compartido y ejercer un rol transformador desde la palabra y la acción.

Referencias

Cámara Internacional de Conferencistas. (2025). *Carta Fundacional de la CIC 2025*.

Cámara Internacional de Conferencistas. (2025). *Brochure Institucional CIC 2025*.

Cámara Internacional de Conferencistas. (2024). *Convención Internacional Lima: Una crónica Convención con magia y hermandad*.

Santa Marta será la sede de la IV Convención Internacional de la CIC

Con motivo del 11º aniversario de su fundación, la Cámara Internacional de Conferencistas (CIC) anunció que la ciudad de Santa Marta será la sede oficial de su IV Convención Internacional, a realizarse del 15 al 17 de octubre de 2025 en el histórico Hotel Tamacá, frente al mar Caribe colombiano.

Una ciudad simbólica

Fundada en 1525, Santa Marta se presenta como la ciudad más antigua de Colombia. Su elección como sede no es casual: se trata de un lugar de profunda significación espiritual y cultural, ideal para nuestra organización que promueve valores como la fraternidad internacional, la responsabilidad social y la autoformación. Estaremos en el año del quinto centenario de la ciudad sede de la Convención.

El Hotel Tamacá, lugar del evento, tiene un origen simbólico. Su nombre, que en lengua oriunda significa “Casa Grande en la Playa”, recuerda las peregrinaciones ancestrales de los pueblos originarios hacia el mar. Un espacio perfecto para recibir a los “peregrinos de la CIC”.

Tres días de inspiración y liderazgo

La agenda oficial incluye conferencias magistrales, sesiones solemnes del Senado Internacional, entregas de condecoraciones, coronación de la Reina de la Convención, dinámicas de integración y una jornada especial de outdoor training en la playa.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Uno de los momentos más esperados será la entrega de la Cruz Orlada y la imposición de bandas de Gran Maestro Internacional, en una sesión solemne que reunirá a los altos grados de la organización. Como reconocimiento institucional, todos los asistentes que ya ostenten la membresía de Embajador y cumplan con los requisitos establecidos, recibirán el Grado de Senador CIC.

Además de actividades simbólicas como la firma del Acta del 11º Aniversario de la CIC y espacios de integración como el karaoke de confraternidad.

La IV convención contará con dos grandes anfitriones que representan el espíritu de la CIC en su máxima expresión. Haroldo Cabas Gallo, actual Presidente Internacional de la CIC, será quien reciba oficialmente a los participantes, aportando su visión global y su liderazgo institucional al evento. A su lado, Yamileth Bermúdez, Presidenta de la CIC Colombia, liderará el equipo anfitrión local, con el entusiasmo, la organización y la calidez que caracteriza a los anfitriones caribeños. Juntos, garantizarán que cada asistente se sienta parte de una experiencia única, en la que la palabra, el conocimiento y la fraternidad serán los verdaderos protagonistas.

Durante la tarde del jueves 16 de octubre en la sesión solemne de la IV Convención Internacional, y con motivo del once aniversario de la Cámara Internacional de Conferencistas, se llevará a cabo un acto trascendental: la elección del flamante Presidente Internacional de la CIC para el período 2025-2026. Serán los Generales de la CIC, quienes ejercerán el voto de designación, en un gesto de confianza y continuidad. Esta elección no solo representa el relevo del liderazgo, sino también la reafirmación del espíritu fundacional que une a nuestra comunidad global bajo los valores de hermandad, propósito y servicio.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Asiste a la Convención

El evento cuenta con una escala progresiva de inversión que va desde los USD 170.00 (hasta el 30 de junio) hasta los USD 250.00 (para inscripciones hasta el 14 de octubre), incluyendo pin institucional y almuerzos los días 16 y 17. La inscripción puede realizarse a través del enlace oficial: <https://bit.ly/ConvencionCIC>

La organización ha previsto, además, una jornada recreativa de cierre y una noche de karaoke de confraternidad, el sábado 18 de octubre.

Con Cusco, Cancún y Lima como antecedentes inmediatos, Santa Marta se proyecta como la continuidad natural de nuestro movimiento internacional que no solo forma conferencistas, sino que inspira comunidades. La IV Convención promete ser uno de los momentos más luminosos del año 2025, proclamado en la CIC como el Año de la Buena Voluntad.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

La Buena Voluntad: El Espíritu del Año 2025 en la CIC

I. Un año para encarnar lo invisible

El año 2025 ha sido proclamado solemnemente como el Año de la Buena Voluntad por la Cámara Internacional de Conferencistas. Esta resolución, emitida por el Senado Internacional, no es una mera formalidad dentro de nuestros documentos institucionales. Es un llamado profundo —un susurro poderoso del alma de la CIC— para que este año cada uno de nosotros represente con autenticidad ese espíritu invisible que transforma a los individuos en puentes, a los equipos en hermandades, y a los líderes en guías del alma humana.

La buena voluntad no puede reducirse a una sonrisa o a un acto amable. Es una disposición esencial del ser, un resplandor que no busca aprobación. Es, en el sentido más radical, una forma de amar sin pedir nada a cambio. Es un estilo de liderazgo de la caballerosidad y la damosidad, que no se impone, sino que inspira. No busca autoridad, pero la irradia.

Este año, más que nunca, los líderes, embajadores, senadores, grandes maestros y guardianes de la CIC estamos llamados a ser encarnación viva de este espíritu.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

II. La buena voluntad: un concepto poético

La buena voluntad no se define por la acción que realiza, sino por la pureza de intención que la antecede.

Como diría Kant, es “el único bien sin restricción”. Pero en la CIC, la buena voluntad va más allá de un deber moral: es una poética del vínculo humano, una flor que se abre en el campo del servicio desinteresado. Es la forma más bella de liderazgo, porque lidera desde el alma.

III. El arte silencioso de los corazones nobles

La buena voluntad es la más alta forma de delicadeza interior. Allí donde la justicia se detiene por falta de leyes, la buena voluntad comienza como un viento que sopla donde no hay decreto, como una flor que brota aun en la grieta más olvidada del mundo. No se trata simplemente de querer el bien: se trata de ofrecerlo como quien extiende un vaso de agua en pleno desierto, sabiendo que tal vez no se agradezca, pero se necesita.

El alma que ha cultivado la buena voluntad no teme dar primero. Ha comprendido que ser el primero en amar es el mayor acto de soberanía espiritual. Y que el bien que se hace sin esperar retorno es, paradójicamente, el que más transforma al mundo.

Buena voluntad es, por tanto, más que un acto: es una forma de presencia. Es el modo en que nos posicionamos ante el otro, ante el dolor del otro, ante la alegría del otro, como si su historia fuese también la nuestra. Es elegir la ternura en un mundo que endurece. Es extender la mano donde otros retraen la suya.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Que este año, en nuestras certificaciones, convenciones, capítulos y proyectos, la buena voluntad sea nuestra bandera secreta. Que cada palabra dicha, cada mano estrechada, cada acto formativo, sea una afirmación del bien. No como doctrina, sino como arte. No como norma, sino como poesía vivida.

IV. Cómo vivir la Buena Voluntad en la CIC

1. Servir sin esperar reconocimiento.

Haz que cada acción —organizar un evento, recibir a un visitante, compartir un contacto— sea un gesto de generosidad desinteresada. No para figurar, sino para fortalecer el tejido de la comunidad.

2. Tender puentes entre miembros.

Conecta a personas que puedan colaborarse mutuamente. Si observas a un nuevo miembro con potencial, preséntalo a otros. Haz de cada encuentro una oportunidad de alianza y crecimiento compartido.

3. Acompañar a los que recién llegan.

Recuerda lo que sentiste al integrarte a la CIC. Sé tú el rostro amable, la voz que orienta, el primero que da la bienvenida, que comparte recursos, que responde con paciencia.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

4. Celebrar los logros de otros como propios.

La buena voluntad se expresa también cuando alegrarse por el otro no representa amenaza, sino triunfo común. Eleva, recomienda, comparte publicaciones y éxitos de tus compañeros.

5. Colaborar más allá de lo que se espera.

Participa activamente en proyectos de otros, ofrece ideas, apoya sin que te lo pidan. El espíritu CIC se fortalece cuando se coopera sin condiciones.

6. Escuchar con el corazón abierto.

Buena voluntad es también aprender a escuchar sin juicio. Dar tiempo a las ideas, a los sueños, a las preocupaciones de tus colegas. En cada escucha nace una alianza invisible.

7. Hablar siempre con ternura y firmeza fraterna.

El lenguaje que usamos en los grupos, en los foros, en las sesiones, refleja quiénes somos. Elige palabras que inspiren, que unan, que edifiquen. Corrige con humildad, guía con amor.

8. Proteger la mística y el espíritu fundacional.

Vivir con buena voluntad es recordar que la CIC no es una red de contactos sino una misión de servicio humano y formativo. Preserva ese espíritu en cada paso.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

9. Ofrecer sin miedo a perder.

Comparte tu experiencia, tus materiales, tu saber. La CIC es una comunidad de abundancia. Quien da con buena voluntad, nunca queda vacío.

10. Convertirte en guardián de los otros.

No sólo cuides tu camino dentro de la CIC, cuida el de los demás. Un verdadero hermano cuida el nombre de su comunidad, defiende su honor y extiende sus manos a quien tropieza.

Vivir la Buena Voluntad es:

Un acto de belleza ética,
una poesía cotidiana, vivir poéticamente.

Vívela. Encárnala. Sé su voz, sus gestos, su espíritu.

Porque en la CIC, la buena voluntad no es un valor decorativo:

Sugerimos que debiera ser es la forma en que actuamos, nos ayudamos y crecemos juntos.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Preguntas y respuestas

1. ¿Quiénes pueden unirse a la Cámara Internacional de Conferencistas?

Toda persona con vocación de servir, enseñar, inspirar y transformar puede unirse a la CIC. Si eres conferencista, formador, coach, mentor, tallerista, docente, empresario, periodista, comunicador o simplemente alguien con una historia que merece ser escuchada, tienes un lugar entre nosotros. La CIC es una comunidad diversa, inclusiva y global, que no discrimina por profesión ni nacionalidad, sino que acoge a quienes desean multiplicar su impacto con ética, liderazgo y buena voluntad. Aquí no se necesita tener fama, sino propósito. Aquí no se exige perfección, sino compromiso. Si tienes un mensaje, una causa, una voz: bienvenido a la Cámara Internacional de Conferencistas.

2. ¿Qué es la membresía vitalicia en la CIC?

Sin cuotas mensuales ni renovaciones anuales. Con una sola inversión, te conviertes en *Embajador Oficial de la CIC* para toda la vida, con todos los derechos y beneficios que eso implica. Accedes a eventos internacionales, formaciones exclusivas, certificaciones, oportunidades de liderazgo, y al uso oficial del logo y material de la CIC. Es mucho más que una inscripción: es un compromiso vital con tu propósito como conferencista, formador o líder de influencia. Es pertenecer de forma permanente a una hermandad que crece, inspira y transforma el mundo con la palabra.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

3. ¿Cómo se estructura el sistema de formación de la CIC?

A través de cinco niveles progresivos de entrenamiento: formación, certificación, master, procesos colaborativos y certificación de certificadores. Cada nivel te lleva a nuevos estándares de excelencia y liderazgo. No importa si estás empezando o si ya eres experto: siempre hay un siguiente nivel para ti.

4. ¿Qué es el Senado Internacional y por qué es clave para la CIC?

El Senado es la Cámara Alta, el corazón deliberativo de la CIC. Allí se construyen las políticas, se aprueban resoluciones y se diseña el futuro institucional. Ser parte del Senado te da voz, liderazgo y la oportunidad de dejar una huella real en la historia de nuestra comunidad.

5. ¿Cómo se elige al Presidente Internacional de la CIC?

Cada octubre, durante la Convención Internacional, los Generales de la CIC eligen al nuevo Presidente Internacional. Solo pueden postular quienes han alcanzado los más altos grados y se han formado en el Programa de Liderazgo CIC. No es solo una elección política: es un reconocimiento al mérito, la trayectoria y la visión.

6. ¿Por qué este documento tiene treinta y tres páginas?

Ah bien, te diste cuenta. Es para ocultar en público la presencia del Club 33 de la Cámara.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

7. ¿Qué representa el Club 33 dentro de la CIC?

Es la orden de élite política y estratégica de la CIC. Allí se forman los futuros presidentes, generales y guardianes de la Cámara. Integrar el Club 33 es asumir un llamado al liderazgo, a la mentoría y al resguardo del legado de la CIC. Es el semillero de los líderes del mañana.

8. ¿Cómo puedo llegar a ser General de la CIC?

El Grado de General es uno de los más altos reconocimientos. Se otorga por impacto, liderazgo institucional y trayectoria destacada en la CIC. Es además requisito para ocupar cargos internacionales como Presidente de la CIC, Canciller o Presidente del Senado. Es un título que solo se alcanza con servicio constante y honor.

9. ¿Puedo invitar a otras personas a unirse a la CIC?

Sí. Todo Embajador Vitalicio tiene el derecho —y también el honor— de recomendar a profesionales altamente competentes para incorporarse a la CIC. Es una forma de extender la red de excelencia, talento y liderazgo que distingue a nuestra comunidad. Invitar a alguien a formar parte de la CIC no es simplemente una cortesía: es un acto de confianza, de mentoría y de construcción colectiva. Cuando invitas, estás sembrando futuro, fortaleciendo el legado y expandiendo el espíritu de la buena voluntad que nos une. Muchos de los actuales líderes de la CIC llegaron gracias a la recomendación generosa de un colega. Así que si conoces a alguien que merece ser parte de esta historia, no lo dudes: preséntalo, acompáñalo y dale la bienvenida a esta gran familia internacional.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Una convención con magia y hermandad

Crónica de la III Convención Internacional CIC Lima 2024

Por Carlos de la Rosa Vidal

Diez días antes del inicio del evento, Alejandro Gracia comentó que la convención tenía magia. El evento poseía un aura que desprendía magnetismo. Habíamos creado un domo de alegría hermana, de amor fraternal, de inspiración mutua. Vaticinó el éxito inolvidable que sería la convención.

Dos años antes, en el 2022, en Cusco, durante la I Convención Internacional, anunciamos a Cancún 2023. Y en ésta última, los Generales CIC aceptaron postergar a Santa Marta al 2025, para que en Lima 2024, celebrásemos en la ciudad fundacional, el décimo aniversario de la Cámara Internacional de Conferencistas.

Desde Cancún, en octubre del 2023, en cada evento oficial de la CIC, anunciamos a Lima 2024. Y sí, desde Cusco a Cancún, y de Cancún a Lima, el tiempo aceleró el recorrido. Cusco 2022 fue organizado en cuarenta y cinco días. Cancún en ochenta. Y Lima, en ciento veinte días. Es decir, en cada uno de los días para organizar a Perú, pensamos, hicimos y creamos la convención. Y sí, respondiéndote, hay una bitácora del día a día de los cuatro meses que se prolongó organizar la convención. Los anfitriones de Santa Marta 2025 iniciaron la organización hace un año (sí, Santa Marta sin hache).

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Volamos. Una de las actividades estratégicas fue crear la campaña de intriga con la cuenta regresiva. ¡A treinta días de la Convención! ¡A diez días de la Convención! ¡Contemos juntos! Silvana Recalde de Paraguay, comentaba en el grupo de noticias de WhatsApp que se aceleraba el corazón con el conteo. Un flyer, con cada día que pasaba, lo acompañé con una frase sobre el arte del encuentro, el poder de reunirse y la mística conexión de estar juntos.

El 1 de octubre integramos a la convención en cinco grupos, alineados a las cinco columnas de la filosofía de liderazgo de la CIC. El liderazgo rojo de expansión; el azul de estrategia y consolidación; el naranja del liderazgo formativo; el verde de la responsabilidad social ciudadana y profesional; y el púrpura, el liderazgo espiritual y de la autoformación. Sí, esperamos la crónica de cómo trabajaron por dentro los grupos.

Al arrancar octubre, Amalia Díaz Enríquez, Guardiana de Almas de la CIC, desde Polanco, México, elevó una oración para los peregrinos que viajarían a Lima. Hacia finales de mayo, también elevamos una bendición para el inicio de las actividades del Comité Anfitrión.

Y la magia se puso en camino. Brillaron mis ojos, me emocioné con cada anuncio de llegada al Perú en el grupo de WhatsApp. Verlos partir de sus países, las fotografías en el aeropuerto rumbo a Lima. Mi cuerpo vibró de un ahogo feliz cuando publicaban las partidas y los aterrizajes. La fiesta comenzaba con los primeros invitados. El equipo de Honduras llegó al amanecer del domingo 5 de octubre y enrumbó al sur, a la Huacachina, Ica. Por la mañana, Lupita Aguilera y familia aterrizaron en Lima, para luego tomar un nuevo vuelo a Cusco y Machu Picchu.

Retrocedamos al 2 de octubre cuando Alejandro Gracia, el profeta de la magia de la convención, con un anuncio parroquial, nos comunicaba la cancelación de su viaje, por duros momentos familiares. El grupo se abarrotó de cálidos mensajes de apoyo y fraternidad.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Y el corazón se aceleraba. En la madrugada del 5 de octubre, Alejandro Gracia de México reembarcaba entre los peregrinos a Lima. Al amanecer del 6 de octubre, Silvana Recalde partía de Paraguay rumbo a Lima. A las 8:47 a. m. hora de la capital de la convención, Nacho Jiménez de México publicaba el arribo a tierras incas. A las 6:28 p. m. Irma Estrada anunciaba con una pregunta: ¿adivinen dónde estoy? Y una fotografía del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez de Lima. Con escala en Colombia, compró tiempo para visitar el Monserrate en Bogotá.

Mientras tanto, las chicas de la convención, comandadas por Carol Leyla Pérez Rodríguez, Past President Internacional y Guardiana CIC, promovían la pijamada oficial. Con el pasar de los días enviaron fotos de la noche de grata conspiración, en donde brotaron ideas colaborativas y futuros eventos. Hasta nuestra redacción, aún no se publicaban las fotografías de los pijamas.

Aitor Aarkistade, Karen Huerta y Óscar Rosales anunciaban el viaje desde la sala de espera del aeropuerto a las nueve de la mañana, aunque recién a las 5:26 p.m. fotografiaban el despegue a Lima. Marvin Cubero hizo lo propio desde el avión, en el asiento 27F del vuelo LA2409 desde San José de Costa Rica.

Mientras tanto, Marcos Acosta Montedoro, de Lima, ponía la nota discotequera, *nice* y *cool*, según sus términos. Y convocaba a los aterrizados y a los de Lima limón para una previa en la disco Bizarro de Miraflores.

Pasada la medianoche, del martes 8, Brasil y Chile, Nair Souza y Ximena Troncoso, partían rumbo al Perú. Paola Esparza y su hija Scarlett partían desde el Aeropuerto Mariscal Sucre de Quito, Ecuador. A las 7:23 a.m. hora local anunciaba la llegada Yamileth Bermúdez, desde Cali, con bandera colombiana en mano. A las 9:00 a.m. mi hermana Patricia recibía al maestro Haroldo Cabas, quien llegaba desde Bogotá. A las 9:17 hora de Lima, Rafael Reynoso, Mónica Loredo e Irasema Ham, anunciaban la

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

espera en el aeropuerto de Cancún, con un portentoso desayuno. A las 10:00 a.m. Caro Flores recibía en el aeropuerto a Cristian Rodríguez, quien llegó desde México. A las 3:55 p.m. desde Barranquilla, Colombia, Fabián Castro, anunciaba con flamante bandera colombiana, la próxima partida a Lima.

A las 4:19 p.m. Gaby Jiménez, Rocío Silva y Alejandro Gracia, el autodenominado Equipo Puebla, nos obsequiaban sonrisas desde el Aeropuerto Benito Juárez de Ciudad de México. Con una hermosa bandera de Guatemala, Jessica Álvarez, esperaba el vuelo. A las 7:26 p.m. mi hermana Patricia de la Rosa Vidal, recibía al Equipo Cancún.

Mientras Aitor y Karen celebraban el amor en el Restaurant La Rosa Náutica, en la Costa Verde, un grupo de guerreras CIC conspiraban en Surco. Carol Pérez, Paola Esparza, Nair Souza, Ximena Troncoso, Karla Gonzmar y Scarlett Clavier, juntas en una tertulia de risas y tormenta de ideas para alianzas de eventos formativos.

Recibí una llamada de Carol desde la pijamada para consultarme sobre la dinámica de la Copa América. A las 11:15 p.m. en el Hotel El Carmelo, cantaban el feliz cumpleaños a Rafael Reynoso. Ahí estaban para probar el pastel de cumpleaños: Mónica Loredo, Caro Flores, Alice Garay, Patricia de la Rosa Vidal, Yamileth Bermúdez, Irasema Ham, Jessica Álvarez y Noemí Jiménez.

Pocas horas antes, una maleta salchichona, made in México, partía desde mi centro de operaciones hasta Miraflores. Portaba las condecoraciones de la Cruz Orlada, los gafetes, los portadiplomas de los Grandes Maestros y Generales CIC. Las bandas rojas de los GMI y las azules del Club 33. La corona y la banda de la Reina de la Convención. El valioso traslado estuvo a cargo de Caro Flores.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Arranca la Convención

En el plan post convención, incluí como parte de la estrategia del ruido mediático a la Convención Online y la difusión de la crónica oficial del evento. Anoté que en la crónica solicitaría la escritura de otras crónicas para cubrir los grandes momentos de la III Convención. Así que, los animo, cronistas. A narrar lo vivido por el Equipo Honduras, las peripecias del Equipo Puebla, el Equipo Cancún, el Grupo Terapéutico, los viajes a Machu Picchu de los de México, Argentina y Colombia. El encuentro con la cultura peruana y latinoamericana, vivencias y reflexiones de los representantes de los catorce países que se sumaron a esta inolvidable convención. Para comprender la magia de todo lo vivido. Y esculpir la crónica de esta aventura y sus detalles.

Así, nos embarcamos en el carril de la convención. A desarrollarla y a la vez registrarla. Nunca escribí en crónica lo acontecido en Cusco 2022, ni en Cancún 2023. Ni las convenciones nacionales CIC de Lima 2021, Ciudad de México 2021, Ciudad de México 2022, Lima 2023. Los diez años de la Cámara bien merecían una crónica, un chisme oficial de las andanzas de los convencionistas.

Y con ojos de fotógrafo y pluma para reivindicarme con la escritura, llegué al Hotel Bolívar el primer día de la Convención. A la llamada de los Presidentes CIC, esperábamos a quince personas, llegaron treinta y dos. A compartir un café, una naranja. Unos abrazos y unos besos. Reencuentros y primeras veces.

Impusimos los pines plateados y el pin rojiblanco de rosas. El primero en llegar al Bolívar fue Hendrith Caripa, venezolano con residencia en Ecuador. Silvana Recalde de Paraguay nos enseñó el saludo de dos besos. No llegó quien enseñara de tres. Con este encuentro recordábamos las primeras convocatorias de conferencistas en Lima, en este mismo hotel, para echar a andar el proyecto CIC. Llegaron los de Colombia, México, Ecuador, Honduras, Costa Rica, Brasil y Chile. Y los de

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

la CIC Perú: Karen Imán, Alice Garay, Caro Flores, Lourdes Salvador, Marcos Acosta, Karina Davirán, Jaime Terán, José Manuel Mostacero y Katia Abanto. Los del grupo naranja, Jaime y Karina, obsequiaron breves pensamientos en unas tarjetas del color del grupo.

Presentamos la bandera de la convención, con los nombres de las tres convenciones internacionales: Cusco 2022, Cancún 2023 y Lima 2024. Nos trasladamos hacia la Plaza Mayor de Lima, con las guardianas de la CIC Patricia de la Rosa Vidal y Carol Pérez Rodríguez portando la bandera al frente del grupo. Un par de policías leyeron las consignas de nuestra bandera, quizá para asegurarse que no tuvieran que ver con la huelga de transportistas que iniciaba al siguiente día. Pero, los CIC estaban producidos, con sus mejores telas, elegantes, señoriales. La nuestra no era una huelga, era una marcha a la Plaza Mayor, una marcha por el inicio de nuestra convención.

Y nos topamos con el contexto de la huelga al llegar a la plaza. Cerrada para cuidar las plantas, los monumentos y el miedo de una gobernante débil. Nos dirigimos a la Catedral, para la fotografía oficial. Formadores de catorce países creando juntos. Algunos me aconsejaron que comentara antes del inicio del evento, a los participantes, sobre el escenario político del Perú, la inseguridad y la huelga. Pero conozco de estrategias psicopolíticas. Así, decidí proteger a los visitantes con el cuidado de la información, porque no nos golpearía y no nos afectaría en sustancia, ni por las aristas, el desarrollo de la Convención. Salvo el cambiar el Circuito Mágico del Agua por el Parque de la Amistad. Hubiésemos asustado en vano a los participantes extranjeros.

Nuestro domo estaba protegido con la magia y la hermandad.

En la Plaza, agitamos las banderas para las fotografías. Jaime Terán de Lima sugirió caminar hasta una cuadra antes de la Iglesia de San Agustín, para saciarnos con churros y unas gaseosas. Los peruanos almorcizaron, los mexicanos comieron. Probé un churro grasoso.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Acompañé el dulce con chicha morada. En el Salto del Fraile almorzaría. Eso dije entonces.

Con Patricia, Carol y Marcos surcamos unas ocho cuadras, para abordar el auto, en Prolongación Jirón de la Unión. Me protegí del sol con una gorra blanca, con logo CIC, obsequio del maestro Haroldo Cabas. Quien al ofrecérmelo en el Bolívar, me reveló que en Santa Marta entregarían el gorro CIC. Festejé la idea.

Al llegar al Camposanto Baquíjano del Callao, para la romería, nos recibieron Juan Fernández, Past President del Instituto Sanmartiniano del Perú, Héctor Ustaris, Past President de la Sociedad Tarapaqueña y un representante de la BSFI, Benemérita Sociedad Fundadores de la Independencia, la primera institución patriótica del Perú.

Inmediatamente activamos el plan B, para el desarrollo de la romería, porque el encargado de la misma no llegaría a tiempo. El día anterior conversé con Marcos Acosta Montedoro, le solicité que integrara nuestro plan paralelo. No llegó el responsable de dirigir el homenaje en el camposanto y entonces Marcos asumió al instante las riendas de la romería. Los Generales CIC presentes, lucieron las bandas azules, en señal de respeto para los honores al primer General de la CIC, Amadeo de la Rosa Vidal.

Al iniciar la caminata desde la puerta del cementerio hacia las tumbas de José y Amadeo, se acercó una empleada de la Sociedad de Beneficencia del Callao, dueña del camposanto, para consultarme quiénes éramos. Siempre minimalista en respuestas, y acaso burlón en ocasiones, contesté que éramos familiares visitando a un muerto. Sí, comentarle que visitábamos a un general, hubiese sido demasiada explicación. No se me ocurrió solicitarle WhatsApp para enviarle la Carta Fundacional.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

En la primera estación nuestro homenaje fue para José de la Rosa Vidal, quien fue educador, amante de la historia nacional y familiar, promotor de la cultura de valores patrióticos. Fue presidente de la filial Huara de la BSFI, Directivo del Instituto Sanmartiniano del Perú, y de diversas organizaciones. Y Senador de la CIC. Tres amigos tomaron la palabra para recordar el temple y perfil de José. Patricia y yo hicimos lo propio. Agradecimos su existencia.

Llegamos a la tumba de Amadeo de la Rosa Vidal, cofundador de la CIC. Tomó la palabra Carol, Patricia, Gaby Jiménez y yo. Con una escalera, un trabajador del camposanto colocó algunas flores en la tumba. A Amadeo le agradecimos la inspiración, el carisma y el talento comercial. Honramos al General.

Coronación

Carol Pérez, Caro Flores y mi hermana Patricia, del comité anfitrión, asumieron el encargo de ubicar, seleccionar y elegir a la Reina de la Convención. Lo próximo fue comprometer a los padrinos. Ordenar la confección de la banda, las flores de tela y la adquisición de la corona y la almohadilla roja. La elegida fue Fabiana Canta Flores, de veintidós años y profesional de turismo.

En el restaurant El Salto del Fraile, de la playa La Herradura, de la Costa Verde, los mexicanos corearon *El Rey*, los colombianos mostraron los pasos prohibidos de la salsa. Los peruanos le sacamos lustre al piso con un huayno.

Inauguramos el evento con la entrega de la bandera de la convención. Tiene bordados los nombres de las tres ciudades de los encuentros internacionales de la CIC. Volverá a flamear en Santa Marta 2025.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Shantal Alfaro, elegida Reina de la Convención en Cancún 2023, llegó a Lima a ceder el reinado a la flamante Reina 2024–2025, Fabiana Canta Flores.

Aquella noche todos fuimos reyes y reinas. Bailes de alegría, fotografías para las redes, abrazos auténticos. Bailando rancheras, festejos hasta donde lo permitían las rodillas. Las arengas fueron de felicidad, de estar presentes. La realidad superó a cualquier programa establecido a detalle. El guion ordena los eventos, las personas son la vida de las estructuras.

Bailamos cumbia, las de cortavenas. Giramos en trencito. Onan Valle de Honduras registró en video todos los bailes, registró el zapateo del huayno, el movimiento de los bailes mexicanos.

Aquella noche destapamos la fraternidad que nos había unido desde hace meses y años. Saludándonos en persona por primera vez, reencontrándonos desde Cancún. Aquella noche no fuimos los coaches o los speakers, fuimos hermanos de una misma patria.

No, no narraré sobre el disfrazado de fraile que saltó de las rocas al mar.

Apéndice del miércoles 9 de octubre

A las 9:00 a.m. hora de Ciudad de México, Vicente García Jiménez, Presidente Internacional CIC, acudía a migraciones del aeropuerto para renovar el pasaporte. El día anterior no consiguió abordar rumbo a Lima, porque México y Perú exigen que la vigencia del pasaporte sea mayor a seis meses antes de la caducidad. Superado el impasse, con toda la esperanza recuperada, Vicc voló a Lima.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Mi hermana Patricia y yo usamos los sombreros con rosas blancas y azules. En el pueblo de mi bisabuela Ildaura, en Ancash, para las fiestas de la ciudad, los anfitriones, llamados mayordomos, usan los sombreros con rosas blancas y rojas para el día central y los de rosas blancas y azules al día siguiente. Y quedó establecido. En Santa Marta, los anfitriones usarán sombreros colombianos con rosas de los colores del país anfitrión. Y así, en cada convención.

Día Central – Jueves, 10 de octubre

Doce horas permanecí en el evento del día central. El primero en llegar al José Antonio fue Nacho Jiménez a las 8:15 a. m. De inmediato colocó el banner y el libro de su autoría en la mesa asignada. Ordenamos los gafetes por grupos. A las 8:30 a. m. ingresó a la Sala Larco del noveno piso Alex Gracia, María del Huerto, Silvana Recalde, Karina Davirán. A las 8:34 a. m. llegó el comando Honduras: Amanda Navarro, Norma Bartel, Olga Lobo, Mario Maradiaga y Genny Rodríguez. A las 9:00 a. m. se encontraban en sala Luz Jiménez Cuffini, Ximena Troncoso, Nair Souza y Alejandro Baschuk.

A las 10:00 a. m. la mayoría de los asistentes estaba presente. A las 10:25 a. m. los invitamos a trasladarse hacia la entrada de la Sala Larco, para el inicio del ritual de bendición y gratitud. En círculo, agradecimos la oportunidad de encontrarnos. Con un vaso con agua en mano, solicité la bendición de nuestra convención. Rocié la entrada de la Sala Larco con el contenido de todo el agua del vaso, susurré unas palabras secretas. Reingresamos a la sala en medio de largos aplausos mientras caminábamos a los asientos. Al templo de nuestra convención.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Tras el viva a los países presentes en la convención, los grupos asumieron el reto de convertirse en sastres de papel. Para crear la pareja mascota de los cinco grupos. Cada grupo recibió 100 hojas de colores y cintas adhesivas, para convertir los papeles en telas y las cintas en hilos. Y en la pasarela del éxito, con fondo musical de modelaje de lujo, las mascotas de los grupos desfilaron por la sala. Y finalmente los sastres, al ritmo de la integración y la creatividad, modelaron con bailes y alegrías.

Después de las 11:00 a. m. comenzamos con la primera tanda de exposiciones. Arrancamos con todo lujo de speakers con Nair Souza, Aitor Darkistade, Alex Gracia, Shantal Alfaro, Edwin Villeda, Jaime Terán, Nacho Jiménez. Tras un receso para el indispensable networking, Karla Gonzmar tuvo una presentación conmovedora. Karla fue reconocida el viernes como la mejor expositora de la sesión del jueves.

El almuerzo inició puntual, según lo previsto en la última actualización del guion de la convención. Karen Imán, María del Huerto, Karina y Patricia compartieron asiento en la mesa del restaurant. Se sentaron juntos Marilú Mercedes, Silvana, Genny y Hendrith. Esther Torrejón, Fabiana Canta, Alice Garay y Caro Flores, la chaperona de la reina, compartieron asiento. Fabián, Cristian, Mónica y Rafael, posaron juntos para la fotografía. Compartieron la mesa Lincoln, Amanda, José Luis y Rubén Leonardo García, el maestro de ceremonias de la coronación y la sesión solemne. Yamileth, Hirasema, Jessica y Noemí posaron para la sonrisa de fotografía en la misma mesa.

Al retornar a la Sala Larco, como capitán de baile asumió Marcos Acosta, y al ritmo del meneíto se sumaron Gaby Jiménez, Lourdes Salvador, Patricia de la Rosa Vidal, Lupita Aguilera, José Manuel Mostacero, Luz Jiménez Cuffini, Hendrith Caripa, María del Huerto y Vanessa Varesse. Un colorido recibimiento para la jornada de la tarde. Rafael Reynoso fungió como animador del baile.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

La tarde resultó repleta de ideas y ponencias de buen nivel. Retomamos con la presentación de Rafael Reynoso. Continuó el Gran Maestro Alberto Vargas Rojas, con casi sesenta años como capacitador, uno de los tres Decanos de la CIC a nivel internacional. Luego Paola Esparza de Ecuador, quien colocó la nota picante a la convención con el tema de la energía sexual. Continuaron con igual éxito Genny Rodríguez de Honduras, Guadalupe Aguilera de México, Odette Murillo de México. La shainer, la pulidora Gabriela Jiménez de Puebla, México. Continuaron Rocío Silva y Alejandro Baschuk. Increíbles ponencias, que despertaron el brillo de los ojos de los asistentes.

Hendrith Caripa, maestro de ceremonias de las ponencias, cedió la posta a Rubén García para la sesión solemne. Al culminar las exposiciones, nos obsequiamos un receso de veinte minutos para la segunda tanda de networking.

El fundador de la CIC, las Guardianas, el Presidente Internacional CIC, el Presidente del Senado Internacional, los Gobernadores/Presidentes de capítulo asistentes a la Convención, los Generales CIC y los Certificadores Oficiales de la Cámara tomaron posesión de la mesa de honor para el inicio de la sesión solemne.

Portando en las bandas azules y rojas y las condecoraciones, abrimos el Pleno del Senado Internacional, la denominada Cámara Alta de la CIC. La Guardiana Patricia de la Rosa Vidal cerró las puertas de la sala, para obedecer al mandato de proteger los rituales de condecoración de la Cámara Internacional de Conferencistas.

Cerrada la puerta, tomó la palabra el Presidente del Senado Internacional, Haroldo Cabas Gallo. Continuó la Guardiana, Patricia de la Rosa Vidal. Luego, el Pleno del Senado escuchó las palabras del Presidente Internacional de la CIC, Vicente García Jiménez. Palabras con motivo del décimo aniversario de la Cámara de Conferencistas. Continuaron: el Vicepresidente Internacional de la CIC, Alejandro Gracia

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Álvarez; la Guardiana Carol Leyla Pérez Rodríguez, quien lució el anillo de oro con el logo CIC; la Presidenta de la CIC Brasil, Nair Souza; el Presidente de la CIC Honduras, Edwin Otoniel Villeda Toledo; la Presidente de la CIC Colombia, Yamileth Bermúdez, quien entregó a la Cámara una placa dorada de felicitación por los diez años de la CIC.

Prosiguieron: la Presidente de la CIC Perú, Lourdes Salvador Mendoza; la Presidente de la CIC Chile, Ximena Troncoso; la Vicepresidente de la CIC Honduras, Genny Rodríguez; el General de la CIC, Rafael Reynoso Valdez; la General de la CIC, Paola Esparza; el Certificador Oficial de la CIC, Aitor Darkistade Aguirre; la Certificadora Oficial de la CIC, Gabriela Jiménez; el Certificador de la CIC, Erik Jiménez Morales; y del equipo directivo de la CIC Paraguay, Silvana Recalde.

Luego de pronunciar unas breves palabras como fundador de la Cámara, de inmediato el maestro de ceremonia anunció la imposición de los reconocimientos de Gran Maestro Internacional de la CIC. El primero en recibirlo fue Iván Muniz Rothgiesser, de Perú, miembro fundador de la Cámara, escritor y conferencista intercontinental.

Las bandas CIC vieron la luz en diciembre de 2020, aunque en ese momento eran de color púrpura. Solo conservo una de ellas. Las primeras rojas, de color vino exactamente, las entregamos en junio de 2021, en Ecuador, en el Speaker Awards. Luego se convirtieron en guindas, en la convención Cusco 2022. Las de rojo sangre aparecieron en noviembre de 2023. Ahora estandarizamos las bandas GMI, con el color rojo vino.

Las bandas azules del Club 33 aparecieron en Cancún 2023. El Club 33 lo integran los Generales CIC, los Capitanes de la CIC y líderes que merecen tal honor por trayectoria y servicios a la Cámara.

Obtuvieron la banda de Gran Maestro: Nacho Jiménez de México; Silvana Recalde de Paraguay; Genny Rodríguez de Honduras; Noemí Jiménez Corona de Estados Unidos; Gabriela Jiménez de México.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Recibieron la banda GMI y la condecoración Cruz Orlada: Marcos Acosta Montedoro de Perú; Jessica Álvarez Flores de Guatemala, GMI 015 de la Cámara; Marvin Cubero Martínez de Costa Rica, quien, en la mañana, tras unas fructíferas conversaciones, asumió la Presidencia de la CIC Costa Rica; y Fabián Castro Bocanegra de Colombia.

Obtuvieron la Cruz Orlada: Haroldo Cabas de Colombia; Alejandro Gracia de México; Odette Murillo de México; Isabel Gálvez Romero de Perú, quien además obtuvo la banda azul; Vanessa Varesse de Perú, quien ingresó al Club 33 al imponérsele la banda azul; al igual que Shantal Alfaro, por su dedicación a la Cámara y trayectoria profesional, recibió la invitación para sumarse al Club 33, recibió la banda azul.

En reconocimiento a los altos servicios a la Cámara, obtuvieron el Grado de General de la CIC: Aitor Darkistade de México; Nair Souza de Brasil; y Edwin Villeda de Honduras. Los tres exitosos miembros de la Cámara de Conferencistas.

Cerramos la noche, con la fotografía oficial de la sesión.

Viernes, 11 de octubre

Al amanecer, Gaby Jiménez y Rocío Silva, del Equipo Puebla, anuncian desde el aeropuerto la próxima partida a México. Les enviamos un abrazo fraternal, un buen viaje y un buen camino de retorno.

En la sesión del viernes 11 permanecimos once horas en la Sala Larco. Tuvimos diecisiete expositores. Dos tandas de receso para el networking. Almorzamos lomo saltado. Los grupos bailaron y desarrollaron dinámicas. Y entregamos la bandera de la convención al Equipo Colombia. A esta sesión llegó Sonia Aguilar desde Chimbote, Perú. Y Yamil Aguilar de Huancayo, Perú.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Al iniciar la sesión, dos colegas quienes el día anterior recibieron la banda GMI, me consultaron si podían usarlas en esta sesión, y yo dije sí. Argumentaron que como no volverían a lucirlas hasta una próxima actividad CIC, sería grato portarlas. Y se les veía súper elegantes a los grandes maestros.

Vicc García arrancó con las exposiciones. Combinó una historia conmovedora, personal, y los resultados como vendedor. Haroldo Cabas nos invitó a una profunda reflexión con el tema *Posible-Mente*. Fabián Castro, con el tema inteligencia financiera, con un talento académico, didáctico y muy digerible, nos hizo comprender la responsabilidad de las finanzas personales.

El toque de sorpresa lo propuso Rubén Leonardo García, con la pronunciación en español, inglés, francés y alemán. El tema fue *Comunicación global del líder internacional*. Otra sorpresa temática estuvo a cargo de Marcos Acosta, quien desarrolló el tema de la parapsicología como ciencia y técnica. Otra exposición ampliamente aplaudida fue la de Isabel Gálvez Romero.

Maricarmen Hualpa de Perú narró una conmovedora historia para concluir que todo es ventas. María Banderas nos deleitó con la profundidad de un poema.

Continuaron Marvin Cubero de Costa Rica y Alejandro Baschuk de Argentina. Alejandro tuvo la suerte de repetir turno de ponencia. Por error copiamos su nombre como expositor en ambos días. Continuó Vanessa Varesse, quien colocó la nota mística, y todos nos revelamos soldados del espíritu. Con arengas pegadizas y fuerza de hermandad.

Puntuales en el almuerzo, al retorno nuevamente apareció el grupo de baile. Esta vez un baile brasileño, al mando de Nair Souza. Para comenzar con energía la última sesión del evento.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Continuaron Ximena Troncoso de Chile; Silvana Recalde de Paraguay; Augusto Aguilar de Perú; Noemí Jiménez de USA. Scarlett Clavier de Ecuador, la más joven de la Convención, nos inyectó fuerza motivadora. Y Hendrith Caripa de Venezuela, quien fue ampliamente celebrado por ser el maestro de ceremonias de las exposiciones.

Los Generales de la CIC, presentes en la convención, fueron convocados para un cónclave, con la finalidad de elegir la sede de la V Convención Internacional en el 2026. Tras unos 30 minutos, por consenso se eligió a la Ciudad de Fortaleza, Brasil, como sede 2026. Y San Pedro Sula, de Honduras como sede 2027. Entre los acuerdos de los Generales, se propuso y aceptó que en los aniversarios clave de la Cámara de Conferencistas, la convención retornara al Perú.

Tras las deliberaciones, los Generales de la CIC ingresaron a la sala, para anunciar las decisiones. El encargo correspondió a la Guardiana de la CIC, Patricia de la Rosa Vidal.

Tras los veinte minutos de receso, y coordinación de los grupos, arrancó la dirección de la convención el grupo Rojo. Destacaron con una dinámica. El siguiente fue el Azul, quienes tomaron el micrófono para desarrollar un breve mensaje. Luego el Naranja, quienes con animada participación compartieron breves y concretos mensajes a la convención. Los del equipo Verde tuvieron una presentación ultrarrápida, pero poderosa. Finalmente, los del equipo Púrpura, para dejarnos profundos mensajes y algarabía.

El Equipo Colombia —Haroldo Cabas, Yamileth Bermúdez y Fabián Castro— recibieron el sombrero de los anfitriones 2025. Tras la presentación de video para anunciar a Santa Marta, la convención explotó en aplausos por el siguiente encuentro internacional de la Cámara Internacional de Conferencistas.

CONEXIÓN CIC

Junio 2025

Entregué las constancias del evento recordando que a los quince años asistí a mi primera convención. Y sonreía, porque el diseño se inspira en la constancia amarillenta que aún conservo. Y tantísimo me encantó la palabra y la experiencia, que en aquel tiempo me pensé: Algún día organizaré una convención.

Enlaces

- I. Carta Fundacional de la CIC (2025) en PDF:

<https://camaradeconferencistas.com/carta-fundacional/>

- II. Escucha los cuatro álbumes musicales de la CIC:

1. Tierra Patria.
2. Todo con amor.
3. Alas Azules.
4. Testamento.

<https://www.patreon.com/collection/1528127>

- III. Brochure de la Convención Santa Marta 2025:

<https://camaradeconferencistas.com/convencion/>

Próxima **CONEXIÓN CIC**:

Lunes, 1 de julio de 2025